



De passage à la CRTV, le champion camerounais Francis Ngannou a vécu un moment dramatique. Alors qu'il attendait de passer à l'antenne pour le journal télévisé du soir, la chaleur étouffante dans la salle a failli lui coûter la vie.

Une vidéo virale circule sur les réseaux sociaux, montrant Francis Ngannou se faire éventer par une dame à l'aide d'un éventail.

Un fait très peu ordinaire qui suscite de nombreuses moqueries et critiques envers la CRTV et son manque de système de ventilation ou de climatisation.

Certains se demandent comment un champion du monde peut se retrouver dans une telle situation, dépendant d'une personne pour se rafraîchir.

Les commentaires fusent sur les réseaux sociaux, ironisant la situation et appelant à une amélioration des conditions de travail au sein de la CRTV.

Le lanceur d'alerte Paul Chouta va même jusqu'à proposer d'offrir un ventilateur à la CRTV pour éviter que cela ne se reproduise.

«C'est vrai que pour Charles Ndongo la Crtv c'est le Tam-tam de Paul Biya, donc selon

lui, ça doit se présenter à l'image du bilan des 41 ans passés au pouvoir le mari de Chantal Biya. Mais on peut quand y mettre un ventilateur ou un climatiseur pour éviter que les gens ça suffoquent nor? Je n'ai rien mais je peux quand-même offrir un ventilateur à la Crtv. J'enverrai quelqu'un donner cela à Mballa 2 ces jours. Si vous refusez de prendre on va abandonner ça à l'entrée», écrit-il.
